

Bernd Ulrich über sein neues veganes Leben

01.09.2018 12:02

Hier ein Artikels aus dem Zeit-Magazin, der illustrierten Beilage der Zeit, von Anfang August. Der Zeit-Autor Bernd Ulrich berichtet in einem Leitartikel sehr sympathisch übers sein veganes Leben.

In der gleichen Ausgabe, in der eigentlichen Zeitung, gab es außerdem einen sehr guten, entlarvenden Artikel über die geplante Kriminalisierung von undercover-Aktionen ("Stalleinbrüchen") und die Verstrickungen von Politik, Lobbyismus und Landwirtschaft (meist CDU-Agrarexperten, die selbst schlimme Betriebe führen).

[Hier der Artikel ...](#)